

# 金融・労働ネットワークニュース No11

## 金融労組の動き

### 金融共闘がホームページ開設

全国金融共闘がホームページを開設しています。当金融・労働研究ネットワークのホームページでもすでにお知らせしていますが、昨年(2017年)6月にスタートして、月2回のペースで更新しています。ご参照ください。

<http://kinyu-kyoto.org/index.html>

### 東京金融共闘がボウリング大会

#### 損保、労金、信金、地域銀行他から参加

4月7日(土)、東京金融共闘は「金融のなかまの大ボウリング大会」を開催しました。これは東京金融共闘が金融労連関東地協と共催で例年開催しているものです。

参加したのは全損保、中央労金労組、全証労協、世田谷信金労組、さわやか信金従組、八千代銀行従組、神奈川銀行従組、城北信金従組、関金労(関東地方金融個人加盟労働組合)、金融労連本部、金融ユニオンです。

ゲーム終了後は、懇親会と表彰式をおこないました。懇親会では、井出議長が「東京金融共闘は金融労連関東地協と共催で毎年『春闘団結ボウリング大会』を開催してきました。2018年春闘をがんばりましょう」とあいさつし、金融労連関東地協の小林議長(さわやか信金従組)が乾杯の音頭をおこない「組合員の子どもも2名参加してくれました。子どもたちの気持ちに返り、思いやりを大切にしていきましょう」とあいさつ。参加者一同で乾杯しました。

最後に、東京金融共闘中島事務局長(金融労連関東地協)が閉会のあいさつをして全員の「団結がんばろう」で終了しました。

### 4・13 金融共闘統一行動

#### 意思統一集会で5単産が報告

4月13日、全国金融共闘は2018年全国金融共闘統一行動に取り組みました。

10時15分から開催された意思統一集会は、東京金融共闘の鈴木副議長(全証労協)の司会で進められ、全国金融共闘の浦上議長(全損保)が主催者あいさつをおこないました。

浦上議長は、金融共闘が多くの争議を解決してきたことを紹介。旧武生信金争議についてさらに支援していくことを表明。渡島信金労組のたたかい、インドのニューインディア保険会社の日本支社での解雇事件、イタリアのゼネラル保険会社日本支店撤退のたたかいの経過を紹介し、すべての争議で当事者の納得できる解決を目指し今後も金融共闘に団結していくこと、金融労働者が安定した生活と安心して働くことのできる職場をめざして今春闘に取り組むことを呼びかけました。浦上議長のあいさつ後、金融労連、全証労協、全信保労連、全農協労連、全損保からの単産報告を受けました。(各単産からの報告 金融共闘ホームページを開く url は [http://kinyu-kyoto.org/news/20180427\\_a-news.html](http://kinyu-kyoto.org/news/20180427_a-news.html))

単産報告の後、争議をたたかっている渡島信金労組 中原委員長、全損保ゼネラル分会の内野委員長報告を受け、全国金融共闘の金子事務局長(全証労協)の行動提起・あいさつで閉会しました。昼の財務省前での財務金融共同行動では、国公労連の岡部委員長が主催者あいさつをおこない、金融共闘の浦上議長、国民春闘共闘の橋口事務局次長が連帯のあいさつをし、金融労連の笹本事務局次長が金融労連からの決意表明をおこないました。午後2時から金融庁への要請をおこないました。(要請書 金融共闘ホームページ

[http://kinyu-kyoto.org/news/images/20180413\\_yousei.pdf](http://kinyu-kyoto.org/news/images/20180413_yousei.pdf)

## ゼネラル保険会社の闘い

### 東京都労働委員会で和解成立

#### 日本支店閉鎖の発表から9か月で全面解決

ゼネラル保険会社の日本支店閉鎖に対して、経営責任を追及してきた全損保ゼネラル分会のたたかいは、4月17日、東京都労働委員会において和解が成立し、全面解決しました。

イタリアに本拠をおくゼネラル保険会社は、2017年7月21日、日本支店を2019年3月31日で閉鎖すると発表しました。

従業員は2017年8月2日に全損保ゼネラル分会を立ち上げ、全損保中央執行委員も参加して16回に及ぶ団体交渉を繰り返しました。東京都労働委員会の調査日には毎回全損保組合員や金融のなかまが多数傍聴に駆けつけました。その力が労働委員会三者委員を動かし、会社のかたくなな姿勢を崩す大きな力になりました。(全損保ホームページ url は [http://www.niu.or.jp/news/20180612\\_news.html](http://www.niu.or.jp/news/20180612_news.html))

## 金融・労働ネットワークホームページの更新

(2018年1月から2018年8月18日)

- ・ JMIU (JMITU) 三木氏の報告と金融労働運動の課題 (2018年8月14日 up)
- ・ JMIUにおける組織拡大の取り組みと非正規雇用労働者のたたかい 三木陵一 (2018年8月9日 up)
- ・ 電機産業の未来を考えるリーフレット発刊(2018年7月28日 up)
- ・ 沖縄問題を考える新サイトを開設(2018年7月26日 up)
- ・ ブラジル ルーラ元大統領の有罪判決と収監強行に ITUC が抗議 (2018年7月9日 up)
- ・ 安倍9条改憲NO! 3000万人署名が1800万人突破 (2018年7月4日 up)
- ・ 協同金融研究会第136回定例研究会のお知らせ (2018年6月26日 up)
- ・ 銀行労働研究会の「ひろば」復刻版が刊行 (2018年6月23日 up)
- ・ コラム 緊縮財政と「上からの」階級闘争 合田寛 (2018年6月21日 up)
- ・ 協同金融研究会第135回定例研究会のお知らせ (2018年4月29日 up)
- ・ アメリカの銀行労働者をイギリス銀行労働者が支援(2018年4月3日 up)
- ・ 「金融サービサー勉強会のお知らせ」(2018年3月27日 up)
- ・ 全損保ゼネラル分会 2月19日都労委の第1回調査 (2018年3月12日 up)
- ・ 問題提起レジュメ メガバンクリストラと金融労働運動の課題 (2018年3月11日 up)
- ・ 報告レジュメ・資料「中小企業憲章・振興基本条例と地域金融」瓜田靖 (2018年2月25日 up)
- ・ 報告レジュメ 現代資本主義における格差と経済危機 高田太久吉 (2018年2月25日 up)
- ・ コラム 新宿のヘイトスピーチ 小林寿太郎(2018年2月22日 up)
- ・ 協同金融研究会第15回シンポジウムのお知らせ (2018年2月6日 up)
- ・ 三菱東京UFJ 子会社の非正規労働者も無期雇用に(2018年1月11日 up)
- ・ 全損保ニューインディア分会 職場復帰勝ち取る (2018年1月8日 up)
- ・ メガバンクの非正規問題—三菱東京UFJ銀行を中心に 浦野弘 (2018年1月4日 up)

### 金融・労働ネットワークニュース No11

金融・労働研究ネットワーク発行  
102-0093

東京都千代田区平河町1-9-9  
レラスック平河町ビル402号室

TEL/FAX 03-3239-0170

e-mail [finlabornet@ae.auone-net.jp](mailto:finlabornet@ae.auone-net.jp)